



・・・総務委員会だより・・・

広島県バウンドテニス協会 NO.198 2019年4月23日(火)

2019年度スタート！！設立30周年の最後の事業として、これまでのあゆみをまとめた「記念誌」も無事に皆さまのお手元に届けられて一安心(^\_^)もうすぐ新時代「令和」を迎えることでもあるし、気持ちも新たに頑張らなきゃね(\*^\*)v

■■2019年度 広島県バウンドテニス協会会員登録■■

2019年度 広島県BT協会は321名(男118名 内ジュニア5名, 女203名 内ジュニア21名) 2018年度末の登録数(337名)から16名減でのスタートとなりましたが、今年度は北広島にキタヒロBTクラブが誕生！ 県の北部でもBT仲間がいっぱい増えるといいね。

- 安芸府中BT協会 38名(-5名)
- 廿日市市BT協会 109名<うちジュニア20名>(-5名)
- 広島市BT協会 157名<うちジュニア6名>(-7名)
- 三原BTクラブ 15名(1)      ■キタヒロBTクラブ 2名(2018年度は個人登録0)

※( )内人数は2018年度末の登録人数との差

■■2019年度 広島県バウンドテニス協会 総会■■

※総会定数 26名 出席者 19名(監事1名含む), 委任状6

4月19日(金) 中区SC会議室で、県BT協会総会を開催いたしました。2018年度事業報告・収支決算報告ともに承認。2019年度事業計画、収支予算についても原案通りで承認されました。

改選年度となった2019年度役員として、新たに廿日市市協会、総務委員会、新サークルから理事が1名ずつ推薦され、会長から副会長・理事長・副理事長・常任理事 まで13名、支部協会・サークル代表理事13名、監事2名(1名交代)、事務局1名の合計29名の新体制となった。

《JBTAIF 理事会報告》 2018年度に開催された理事会について報告があった。

- ・2023年から佐賀県で国民体育大会公開競技種目としてバウンドテニスが行なわれるが、競技は男女別で男子1チーム4名, 女子1チーム4名で行なう事になった。
- ・「ジュニア大会助成策」, 「ブロック奨励策」とも2019年度も実施される。
- ・第37回全日本BT選手権大会で、促進ルールは「シニアを除く」とことと「適用する試合経過条件の変更」されること、また、選手の着用ウェアはスポーツ競技にふさわしいものとするよう要望があった。
- ・2019年ゴールド大会は青森県十和田市で開催、2021年度には鳥取県米子市で開催予定。
- ・2019年10月からの消費税10%への増加に伴い、これまで内税で販売されていた必携書などの教材の価格が外税価格に改定されることになる。(公認料、登録料、受験料、徽章料についても同様に改定)

※広報委員会で制作している年報購入希望者への販売についての要望、指導委員会における普及活動のあり方に対する意見があった。各提起内容については、今後、各委員会で協議していくこととした。

※支部協会主催大会日程が決まりました。みなさま声かけ合ってご参加ください！

- 安芸府中協会 11月10日(日) つばき杯
- 廿日市市協会 11月4日(月) 大野町商工会会長杯(廿日市サンチェリーで開催いたします)
- 広島市協会 8月31日(土) おりづる杯      9月29日(日) コスモス大会